



**DINOS LO
QUE PIENSAS**

 cartas@estrellavalpo.cl

Merecido reconocimiento a Andrés Reyes Bara

Hace pocas semanas el destacado profesor de la Quinta Región, Andrés Reyes Barra, celebró sus 88 años de existencia en compañía de sus hermanos, hijos, nietos, bisnietos, amigos, artistas y compañeros de profesión, señalando que "a pesar de haber jubilado, siempre tengo la disposición y el ánimo para ayudar y resolver los problemas de mis colegas". Así ha sido su vida desde joven, cuando como maestro egresado normalista le correspondió desempeñarse en una escuela rural de Petorca. Allí forjó su

amor a esa profesión, formando niños y niñas con perspectiva de futuro. No solo se abocó a entregar la enseñanza curricular, sino que a formar jóvenes con valores, amor al deporte, a la cultura, a la protección del medio ambiente y mantener el respeto debido a sus progenitores.

Desde esa experiencia forjó además su aprecio por la política y por el gremio de profesores, llegando a dirigir los destinos del colegio de los docentes en esta región.

Y hoy, aunque no integra esa

directiva regional, sigue abocado en atender y orientar a aquellos docentes jubilados que esperan una reparación monetaria que ha dispuesto el gobierno.

Lo hace sin hacer mención a ningún partido político o tendencia. Solo está el ánimo de ayudar.

Él ha asegurado que su tarea no ha concluido y que seguirá luchando por una educación gratuita y de calidad para todos.

Gonzalo Gutiérrez Muñoz
Periodista